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 المختصرة  المالية المرحلية  القوائمتقرير المراجعة حول 
 

 السادة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 الكهربائية كوالأسلاالشركة الوطنية لصناعة الكوابل 

 المساهمة العامة المحدودة 
 المملكة الأردنية الهاشمية -عمان 

 
 المقدمة

  المساهمة العامة المحدودة لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة للشركة الوطنية لصناعة الكوابل والأسلاك الكهربائية 
ة  وقائمة الدخل الشامل المرحلي  2019أيلول  30ية المختصرة كما في المركز المالي المرحل  والتي تتكون من قائمة  2019أيلول  30كما في 

المنتهية في ذلك التاريخ،  للفترة المختصرة وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة 
( الخاص بالتقارير  34) القوائم المالية المرحلية المختصرة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقمإن مجلس الإدارة مسؤول عن إعداد وعرض هذه 

 مراجعتنا.المالية المرحلية. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استنادً إلى 
 

 نطاق المراجعة
جعة المعلومات المالية المرحلية التي يؤديها مدقق  ( "مرا2410الدولي الخاص بعمليات المراجعة )لقد قمنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار 

الأشخاص المسؤولين عن الحسابات المستقل للمنشأة"، تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية إجراء الاستفسارات، بشكل رئيسي من 
ن نطاق أعمال  تحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. إن نطاق المراجعة يقل بشكل جوهري عالأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات ال

ية التي قد يتم الكشف عنها التدقيق التي تتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيد حول جميع الأمور الجوهر
 نبدي رأي تدقيق حولها.  عند تدقيق القوائم المالية، وعليه فإننا لا

 
 الاستنتاج

النواحي الجوهرية  استنادً إلى مراجعتنا، لم يتبين لنا ما يدعو إلى الاعتقاد بأن القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة لم يتم إعدادها من جميع  
 ( الخاص بالتقارير المالية المرحلية. 34المحاسبة الدولي رقم ) وفقاً لمعيار 

 
 نسيم شاهين                                                                   الأردنية الهاشمية  المملكة - عمان 

 ( 812إجازة رقم )                                                                                              2019 تشرين الأول  26
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 وابل والأسلاك الكهربائية الشركة الوطنية لصناعة الك
 المساهمة العامة المحدودة 

 (  المدققة غير )  2019أيلول  30كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 

 
 

 
 تقرأ معهاو مدققة( الالمالية المرحلية المختصرة )غير  القوائمه هذ من  ا  المرفقة تشكل جزء الإيضاحات إن

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 أيلول  30  
2019 

كانون الأول   31 
2018 

 دينــار   دينــار  إيضاحات  الموجودات

 مدققـــة    موجودات متداولة

 37 430  318 887 3 بنوكلدى الأرصدة نقد في الصندوق و
 5 854 452  438 521 3  أقل من سنةشيكات برسم التحصيل 

 2 514 671  468 818 4  ذمم مدينة
 8 741 866  844 694 8 4 بضاعة

 109 844  199 130  أرصدة مدينة أخرى

 17 258 263  836 483 17  مجموع الموجودات المتداولة

     موجودات غير متداولة
 800 000  000  سم التحصيل لأكثر من سنةت برشيكا

 42 958  958 42  موجودات مالية تقيم بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الاخر
 10 918 836  824 307 10  ممتلكات ومعدات

 11 761 794  782 350 10  مجموع الموجودات غير المتداولة

 29 020 057  618 834 27  مجموع الموجودات

     المطلوبات وحقوق الملكية
     المطلوبات

     مطلوبات متداولة
 429 012 10  592 323 10  تستحق خلال السنة أوراق دفع
 662 212  418 153  ذمم دائنة

 560 632  452 612  أرصدة دائنة أخرى

 651 857 10  462 089 11  مجموع المطلوبات المتداولة 

     مطلوبات غير متداولة
 652 800 1  655 347 1  تستحق لأكثر من سنة أوراق دفع 

 652 800 1  655 347 1  المتداولة  غير مجموع المطلوبات 

 303 658 12  117 437 12  مجموع المطلوبات  

     حقوق الملكية
 747 299 19  747 299 19  رأس المال 

 777 712 2  777 712 2  جباريااحتياطي 
 (768 20)  (768 20)  العادلة لموجودات مالية تقيم بالقيمة العادلة  كم في القيمة التغير المترا

 (5 630 002)  (255 594 6)  خسائر متراكمة

 16 361 754  501 397 15  مجموع حقوق الملكية

 29 020 057  618 834 27  مجموع المطلوبات وحقوق الملكية



 5 

 الشركة الوطنية لصناعة الكوابل والأسلاك الكهربائية 
 المساهمة العامة المحدودة 

 (  غير المدققة) 2019أيلول   30للفترة المنتهية في ة المختصر ةالدخل الشامل المرحلي قائمة

 
 المنتهية في  أشهر للتسعة     هية في المنت أشهر للثلاثة   

2019أيلول   30   2018أيلول   30   2019أيلول   30   2018أيلول   30    
 دينــار   دينــار   دينــار   دينــار   

 10 140 065  044 832 6  3 103 547  581 040 2  المبيعات
 ( 9 780 275)  (120 675 6)  ( 2 970 511)  (088 954 1)  تكلفة المبيعات

 359  790  924 156  133  036  493 86  الربح  مجمل
 (95 267)  (627 82)  (41 322)  (328 29)  مواد التعبئة والتغليف 

 (143 085)  (892 151)  (40 367)  (003 43)  مصاريف البيع والتوزيع 
 (352 118)  (217 364)  (113 279)  (982 113)  مصاريف إدارية 

 (611 103)  (441 532)  (199 433)  (996 172)  تكاليف التمويل
 000  000 10  000  000  إيرادات أخرى

 ( 841 783)  (253 964)  ( 261 365)  (816 272)  والدخل الشامل للفترة  الخسارة 

         
         

من   للسهم  الحصة الأساسية والمخفضة 
 خسارة الفترة 

 
 ( دينار 0.04)  ( دينار 0.05)  دينار (  0.014)  ( دينار 0.014)

 
 
 

 من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة )غير المدققة( وتقرأ معها  ا  المرفقة تشكل جزء الإيضاحات إن
 
 



 6 

 الشركة الوطنية لصناعة الكوابل والأسلاك الكهربائية 
 المساهمة العامة المحدودة  

 (   غير المدققة )  2019أيلول  30منتهية في رة الللفت  المختصرة   التغيرات في حقوق الملكية المرحلية قائمة

 

 المجموع 
 دينــار 

 خسائر  
 متراكمة
 دينــار 

التغير المتراكم  
 في القيمة العادلة  

 دينــار 

 حتياطي إ
 إجباري 
 دينــار 

 رأس المال  
 دينــار 

 
 
 

 2017كانون الأول   31 19 299 747 2 712 777 (20 768) ( 3 944 931) 18 046 825
 الخسارة والدخل الشامل للفترة  000 000 000 (841 783) (841 783)

 2018أيلول   30 19  299  747 2  712  777 (20 768) ( 4 786 714) 17  205  042

      
      

 2018كانون الأول   31 19 299 747 2 712 777 (20 768) ( 5 630 002) 16 361 754
 الشامل للفترة  الخسارة والدخل  000 000 000 (964 253) (964 253)

 2019أيلول   30 19  299  747 2  712  777 (20 768) ( 6 594 255) 15  397  501

 
 
 

 من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة )غير المدققة( وتقرأ معها  ا  المرفقة تشكل جزء الإيضاحات إن
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 الشركة الوطنية لصناعة الكوابل والأسلاك الكهربائية 
 المحدودة المساهمة العامة  

 ( غير المدققة)  2019أيلول  30للفترة المنتهية في   المختصرة  التدفقات النقدية المرحلية  قائمة

 
 2018أيلول   30

 دينــار 
 2019أيلول   30 

 دينــار 
 

 الأنشطة التشغيلية    

 الخسارة والدخل الشامل للفترة  (253 964)  (841 783)
 تعديلات    

 استهلاكات 364 655  628 294
 تمويلتكاليف  441 532  611 103

 الموجودات والمطلوبات التغير في     
 شيكات برسم التحصيل  014 133 3  (1 696 157)

 ذمم مدينة   (797 303 2)  2 073 857
 بضاعة 022 47  (591 213)
 أرصدة مدينة أخرى  (355 20)  (18 862)

 ذمم دائنة  (244 59)  161 756
 ة دائنة أخرىصدأر (108 20)  6 836

 يةالتشغيل الأنشطةمن  التدفقات النقديةصافي  084 000 1  333 831

 الأنشطة الاستثمارية    
 ممتلكات ومعدات (352 44)  (1 350 509)

 مشاريع تحت التنفيذ 000  550 000

 يةالاستثمار الأنشطةفي  ةصافي التدفقات النقدية المستخدم (352 44)  (800 509)

 يةالتمويل ةنشطالأ   
 وكالة استثمار مقيد مرابحة تحت التنفيذ 000  (550 000)

 أوراق الدفع   (834 141)  1 399 442
 مدفوعة  تكاليف تمويل (441 532)  (611 103)

 يةالتمويل الأنشطة من)المستخدمة في(  صافي التدفقات النقدية ( )275 674  238  339

 وما في حكمه في النقد التغيرصافي  457 281  (228 339)
 بداية الفترة كما وما في حكمهالنقد  430 37  369 455

 نهاية الفترةفي  وما في حكمه النقد 887 318   141 116

 
 
 

 من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة )غير المدققة( وتقرأ معها  ا  المرفقة تشكل جزء الإيضاحات إن
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 كوابل والأسلاك الكهربائية الشركة الوطنية لصناعة ال
 المساهمة العامة المحدودة 

 ( غير المدققة )  2019أيلول  30المختصرة  لية المرحليةالما القوائم إيضاحات حول 
 

 عام  .1
 ، يبلغ1983  خلال عام  (181تحت الرقم )  الوطنية لصناعة الكوابل والأسلاك الكهربائية وسجلت كشركة مساهمة عامة محدودةتأسست الشركة  

 الواحد.سهم بقيمة اسمية دينار للسهم  19 299 747 إلى دينار مقسم 19 299 747رأس مال الشركة المصرح به والمدفوع 
 

مبسطة معزولة   كهربائيةمعزولة بمادة البلاستيك وأسلاك  كهربائيةعادية ومجدولة وأسلاك  كهربائية أسلاكمن أهم غايات الشركة تصنيع 
 .والأنواعوبمختلف القياسات من مادتي النحاس والألمنيوم معزولة عادية ومسلحة  كهربائيةلاستيك وكوابل بالب 

 

تشرين الأول  26المنبثقة عن مجلس إدارة الشركة بجلستها المنعقدة بتاريخ تم إقرار القوائم المالية المرحلية المختصرة من قبل لجنة التدقيق 
2019. 

 

 لمالية  أسس إعداد القوائم ا .2
 (.)التقارير المالية المرحلية 34المختصرة وفقا  لمعيار المحاسبة الدولي  المرحلية القوائم الماليةتم إعداد 

 

لمعدة وفقا إن القوائم المالية المرحلية المختصرة )غير المدققة( لا تتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرة ا
أشهر المنتهية    التسعةكما أن نتائج فترة  ،  2018كانون الأول    31القوائم المالية للشركة كما في    ويجب أن تقرأ مع  التقارير المالية الدولية  لمعايير

 .2019كانون الأول  31لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة للسنة المالية التي ستنتهي في  2019 أيلول 30في 
 

 ني هو عملة إظهار القوائم المالية المرحلية المختصرة والذي يمثل العملة الرئيسية للشركة.إن الدينار الأرد
 

ة المختصرة متماثلة مع السياسات المحاسبية التي تم اتباعها للسنة المنتهية في إن السياسات المحاسبية المتبعة في إعداد القوائم المالية المرحلي 
  والتي لا يوجد لها تأثير جوهري على القوائم المالية المرحلية المختصرة: يليباستثناء ما  2018كانون الأول  31

 

 ( "اندماج الاعمال" 3تعديلات على المعيار الدولي للتقارير المالية )
معدل. يشمل توضيح هذه التعديلات تعريف الاعمال حيث نشر مجلس معايير المحاسبة الدولية "الإطار المفاهيمي لإعداد التقارير المالية" ال
لغاء الاعتراف والعرض والافصاح.   ذلك التعريفات المعدلة للموجودات والمطلوبات بالإضافة الى إرشادات جديدة بشأن القياس وا 

ير المحاسبة الدولية، الى جانب الاطار المفاهيمي المعدل، تعديلات على المراجع الخاصة بالاطار المفاهيمي في المعايير أصدر مجلس معاي 
(  والمعايير 14، 6، 3، 2لية لإعداد التقارير المالية، حيث تحتوي الوثيقة على تعديلات على المعايير الدولية لإعداد التقارير المالية )الدو 

سير ( وتف22،  20( وتفسير )19، 12( وتفسيرات لجنة المعايير الدولية للتقارير المالية أرقام )38، 37، 34، 8،  1لدولية أرقام )المحاسبية ا
( من اجل تحديث تلك التصريحات فيما يتعلق بالإشارات والاقتباسات من اطار العمل او للإشارة الى ما 32اللجنة الدائمة لتفسير المعيار رقم )

 اليه من نسخة مختلفة من الاطار المفاهيمي. تشير 
 

 (2022ول كانون الثاني ( "عقود التأمين" )يبدأ من ا17المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم )
المبادئ ويوفر منهج قياس وعرض أكثر اتساقا لجميع عقود التأمين. وتهدف هذه المتطلبات ال تحقيق هدف المحاسبة المتسقة، القائمة على 

 ( "عقود التأمين".4رقم ) ( محل المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية17لعقود التأمين. ويحل المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم )
 ( قياس مطلوبات التأمين بالقيمة الحالية للوفاء.17يتطلب المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم )
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 الكهربائية  والأسلاك الشركة الوطنية لصناعة الكوابل 
 المحدودة  عامةالمساهمة ال

 )غير المدققة(   2019أيلول  30 المختصرة إيضاحات حول القوائم المالية المرحلية 
 

( "الاستثمارات في المنشآت  28الدولي رقم )( "القوائم المالية " ومعيار المحاسبة  10تعديلات على المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم )
 يق مسموحا به( (" )تم تأجيل تاريخ السريان الى اجل غير مسمى. وما يزال التطب2011الحليفة والمشاريع المشتركة )

 تتعلق هذه التعديلات بمعاملة بيع او مساهمة الموجودات من المستثمر في المنشأة الحليفة او المشروع المشترك.
 

ير لإدارة تطبيق هذه المعايير والتفسيرات والتعديلات الجديدة في القوائم المالية للشركة عندما تكون قابلة للتطبيق واعتماد هذه المعاي تتوقع ا
 تفسيرات والتعديلات الجديدة قد لا يكون لها أي تأثير جوهري على القوائم المالية للشركة في فترة التطبيق الاولي.وال
 

 ( "عقود الايجار"  16أثر تطبيق المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم )
الية لكل من المؤجرين والمستأجرين. كما سيحل محل معيار المحاسبة يقدم المعيار نموذجا شاملا لتحديد ترتيبات الايجار ومعالجتها في القوائم الم

والتفسيرات ذات الصلة عندما يصبح ساري المفعول للفترات المالية التي تبدأ في او بعد الأول من كانون الثاني ( "عقود الايجار"  17الدولي رقم )
2019. 

(، بعدم إعادة ادراج ارقام المقارنة، وتم الاعتراف  16لدولي لإعداد التقارير المالية رقم )قامت الشركة بحسب ما تجيزه الاحكام الانتقالية للمعيار ا
 يلات على القيمة الدفترية للموجودات والمطلوبات في تاريخ الانتقال في الأرصدة الافتتاحية للأرصدة ذات العلاقة.بأي تعد

( والمعيار المحاسبي الدولي 16ما بين المعيار الدولي للتقارير المالية رقم )لا يوجد اختلاف جوهري للمعالجة المحاسبية في سجلات المؤجر 
 (.17رقم )

( بين عقود الإيجارات 16يير في تعريف عقد الايجار بشكل أساسي بمفهوم السيطرة. ويميز المعيار الدولي لإعداد التقارير المالية رقم )يتعلق التغ
 يل يتحكم في استخدام أصل محدد ويعتبر عنصر التحكم موجودا إذا كان لدى العميل:وعقود الخدمات على أساس ما إذا كان العم

 قدر كبير من جميع الفوائد الاقتصادية الناجمة عن استخدام موجودات محددة؛ و  الحق في الحصول على •
 الحق في توجيه استخدام هذا الأصل.  •

 
 المالية( غير مادي ولن يتم عكس أثره على القوائم 16لإعداد التقارير المالية رقم )هذا وتعتقد إدارة الشركة بأن أثر التطبيق للمعيار الدولي 

 ع عقود الايجار تعتبر قصيرة الاجل وذات مبالغ غير مادية.للشركة كون جمي 

 ة. إن اتباع المعايير المعدلة أعلاه لم يؤثر على المبالغ أو الافصاحات الواردة في القوائم المالية المرحلية المختصر 
 
 

 استخدام التقديرات 
وتطبيق السياسات المحاسبية يتطلب من إدارة الشركة القيام بتقديرات واجتهادات تؤثر في مبالغ المرحلية المختصرة إن إعداد القوائم المالية 

لى الإيرادات والمصاريف الموجودات والمطلوبات المالية والإفصاح عن الالتزامات المحتملة. إن هذه التقديرات والاجتهادات تؤثر أيضا ع
بالقيمة العادلة وبشكل خاص يتطلب من إدارة الشركة القيام بأحكام واجتهادات هامة لتقدير   تقييم موجودات مالية  احتياطيوالمخصصات وكذلك  

تقديرات المذكورة مبنية بالضرورة مبالغ وأوقات التدفقات النقدية المستقبلية وأوقاتها الناجمة عن أوضاع وظروف تلك التقديرات في المستقبل. إن ال
ن النتائج الفعلية قد تختلف عن التقديرات وذلك نتيجة التغيرات في   على فرضيات وعوامل متعددة لها درجات متفاوتة من التقدير وعدم التيقن وا 

 المستقبل في أوضاع وظروف تلك المخصصات. 
 

 .2018ون الأول كان  31تصرة معقولة ومتماثلة مع التقديرات المتبعة للسنة المنتهية في إن تقديراتنا المتبعة ضمن القوائم المالية المرحلية المخ
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 الشركة الوطنية لصناعة الكوابل والأسلاك الكهربائية 
 المساهمة العامة المحدودة 

 )غير المدققة(   2019أيلول  30إيضاحات حول القوائم المالية المرحلية المختصرة 

 
 لدى البنوك رصدة  أنقد في الصندوق و  .3

 
 بضاعة   .4

 
 أرقام المقارنة  .5

قائمة الدخل الشامل المرحلية المختصرة وقائمة  وكلا  من ، 2018كانون الأول  31كما في  ة قائمة المركز المالي المدقق تمثل أرقام المقارنة
 ،2018 أيلول 30للفترة المنتهية في  )غير المدققة(التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة 

في المنتهية  )غير المدققة( للفترة المرحلية المختصرة م الماليةلتتناسب مع تبويب أرقام القوائ  المقارنةب بعض أرقام القوائم المالية تم إعادة تبوي 
 .2018 لسنةوحقوق الملكية  2018 أيلول 30الفترة المنتهية في  خسارة، ولم ينتج عن إعادة التبويب أي أثر على 2019 أيلول 30
 
 

  
 

 أيلول  30
 2019 

 دينــار 

كانون الأول   31 
2018 
 دينــار 

 805 6  301 16 نقد في الصندوق
 625 30  586 302 بنوك اللدى جارية  حسابات

 318 887  37 430 

 
 

 أيلول  30
 2019 

 دينــار 

كانون الأول   31 
2018 
 دينــار 

 201 684 3  124 140 4 بضاعة جاهزة
 728 186 2  810 711 1 مواد اولية

 603 829 1  743 827 1 بضاعة تحت التصنيع
 415 799  331 788 قطع غيار

 130 371  047 356 مواد تعبئة وتغليف

 8 824 055  077 871 8 
 (129 211)  (211 129) مخصص قطع غيار

 8 694 844  866 741 8 
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REVIEW REPORT ON INTERIM FINANCIAL STATEMENT 

 
TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
NATIONAL CABLE AND WIRE MANUFACTURING 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN - JORDAN 
 
Introduction 
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of National Cable and Wire 
Manufacturing (A Public Shareholding Company) as at 30 September 2019, and the related condensed interim 
statement of comprehensive income, changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of 
significant accounting policies and other explanatory notes. Management is responsible for the preparation and fair 
presentation of this condensed interim financial information in accordance with International Accounting Standard IAS 
(34) relating to Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim 
financial information based on our review. 
 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement (2410) "Review of Interim 
Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of condensed interim financial 
information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and 
applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in 
accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we 
would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an 
audit opinion. 
 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to Interim Financial Reporting. 

           الهاشمية الأردنية لمملكة                                                                        
Amman – Jordan                                                                                                                                                       
26 October 2019                                                                                                                                                            
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NATIONAL CABLE AND WIRE MANUFACTURING 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
30 SEPTEMBER 2019 (Unaudited) 

 

 
 

 
The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 

 
 

 
Notes 

 
30 September 

 2019 
 31 December 

2018 
Assets  JD  JD 

Current Assets    Audited 

Cash and cash equivalents 3 318 887  37 430 
Short-term checks under collection   3 521 438  5 854 452 
Accounts receivable  4 818 468  671 514 2 
Inventory 4 8 694 844  866 741 8 
Other debit balances  130 199  109 844 

Total Current Assets  17 483 836  263 258 17 

Non - Current Assets     

Long-term checks under collection   -  800 000 
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  42 958  42 958 
Property, plant and equipment  10 307 824  10 918 836 

Total Non - Current Assets  10 350 782  11 761 794 

Total Assets  27 834 618  057 020 29 

Liabilities and Equity     

Liabilities     

Current Liabilities     

Short-term notes payable   10 323 592  10 012 429 
Accounts payable  153 418  212 662 
Other credit balances  612 452  632 560 

Total Current Liabilities  11 089 462  10 857 651 

Non - Current Liabilities     

Long-term notes payable   1 347 655  1 800 652 

Total Non - Current Liabilities  1 347 655  1 800 652 

Total Liabilities  12 437 117  12 658 303 

Equity     

  Share capital  19 299 747  19 299 747 
Statutory reserve  2 712 777  2 712 777 
Fair value reserve   (20 768)  (20 768) 
Accumulated losses  (6 594 255)  (002 630 5) 

Total Equity  15 397 501  754 361 16 

Total Liabilities and Equity  27 834 618  057 020 29 
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NATIONAL CABLE AND WIRE MANUFACTURING 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME                  
30 SEPTEMBER 2019 (Unaudited) 

 

 For the three-months 
period ended 

 For the nine-months 
period ended 

 30 
September 

2019 

 30 
September 

2018 

 30 
September 

2019 

 30 
September 

2018 

 JD  JD  JD  JD 
Sales 2 040 581  547 103 3  6 832 044  065 140 10 
Cost of sales (1 954 088)  (511 970 2)  (6 675 120)  (275 780 9) 

Gross profit 86 493  036 133  156 924  790 359 
Packing and wrapping materials (29 328)  (322 41)  (82 627)  (267 95) 
Selling and distribution expenses (43 003)  (367 40)  (151 892)  (085 143) 
Administrative expenses   (113 982)  (279 113)  (364 217)  (118 352) 
Financing expenses  (172 996)  (433 199)  (532 441)  (103 611) 
Other revenues   -  -  10 000  - 

Total comprehensive losses for the period (272 816)  )365 261(  (964 253)  )783 841( 

        
        

Basic and diluted losses per share for the period (0.014) JD   (0.014) JD   (0.05) JD   (0.04) JD  

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 
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NATIONAL CABLE AND WIRE MANUFACTURING 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY 
30 SEPTEMBER 2019 (Unaudited) 

 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 
 
 
 
 
 
 

Total  
JD 

Accumulated 
losses 

JD 

Fair value 
reserve 

JD 

Statutory 
reserve 

JD 
Share Capital 

JD 

 
 
 

825 046 18 (931 944 3) (768 20) 777 712 2 747 299 19 31 December 2017 
(783 841) (783 841) - - - Total comprehensive losses for the 

period 

042 205 17 )714 786 4( )768 20( 777 712 2 747 299 19 30 September 2018 

      
754 361 16 (002 630 5) (768 20) 777 712 2 747 299 19 31 December 2018 

(253 964) (253 964) - - - Total comprehensive losses for the 
period 

501 397 15 )255 594 6( )768 20( 777 712 2 747 299 19 30 September 2019 
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NATIONAL CABLE AND WIRE MANUFACTURING 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS 
30 SEPTEMBER 2019 (Unaudited) 

 
30 September 

2018 
JD 

 30 September 
2019 

JD 

 
 

   Operating activities 

(783 841)  (964 253) Total comprehensive losses for the period 
   Adjustments for: 

294 628  655 364 Depreciation 
103 611  532 441 Financing expenses 

   Changes in operating assets and liabilities 
(157 696 1)  3 133 014 Checks under collection 

857 073 2  (2 303 797) Accounts Receivable 
(213 591)  47 022 Inventory 
(862 18)  (20 355) Other debit balances 

756 161  (59 244) Accounts Payable 
836 6  (20 108) Other credit balances 

831 333  1 000 084 Net cash from operating activities 

   Investing Activities 

(509 350 1)  (44 352) Purchases of property, plant and equipment 
000 550  - Projects under construction 

)509 800(  (44 352) Net cash used in investing activities 

   Financing Activities 

(000 550)  - Murabaha under process for project under construction 
442 399 1  (141 834) Notes payable 

(103 611)  (532 441) Paid financing expenses 

339 238  674 275)) Net cash (used in) from financing activities 

)339 228(  281 457 Net cash in cash and cash equivalents 
455 369  37 430 Cash and cash equivalents at 1 January 

116 141   318 887 Cash and cash equivalents at 30 September  

 

 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 



 8 

NATIONAL CABLE AND WIRE MANUFACTURING 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE FINANCIAL STATEMENT 
30 SEPTEMBER 2019 (Unaudited) 

 

1. General 
The company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (181) during 1983. The company’s share capital is JD 19 299 747. 
 

The Company's main activities are producing wires and cables of copper or Aluminum conductors insulated /sheathed 
ordinary or special types or synthetic rubber according to the International, British or German standards to comply with 
Jordanian and international markets. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Audit Committee of the Board of Directors 
in its meeting held on 26 October 2019. 
 

2. Basis of preparation  
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures required 
for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial Reporting 
Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2018. In addition, the 
results of the Company's operations for the nine months ended 30 September 2019 do not necessarily represent 
indications of the expected results for the year ending 31 December 2019, and do not contain the appropriation of the 
profit of the current period, which is usually performed at year end. 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar which is the functional currency of the 
Company. 

The accounting policies adopted in the preparation of the condensed interim financial information are consistent with 
those adopted for the year ended 31 December 2018 except for the following:  

Amendment to IFRS 3 “Business Combinations” (Effective form on January 1, 2020) 
These amendments clarify the definition of business as the International Accounting Standards Board published the 
conceptual Financial Reporting Framework. This includes revised definitions of assets and liabilities as well as new 
guidance on measurement, derecognition, presentation and disclosure. 
In addition to the amended conceptual framework, the IASB issued amendments to the guidelines on the conceptual 
framework in the IFRS Standards, which contain amendments to IFRS 2, 3, 6 and 14 and IAS 1 ,34, 37 and 38 and IFRIC 
12, Interpretation 19, Interpretation 20 and 22 and Interpretation of the Standing Committee for the Interpretation of 
Standards No. 32 in order to update those statements with regard to references and quotations from the framework or 
to refer to a reference to Different from the conceptual framework. 
 
IFRS 17 “Insurance Contracts” (Effective form on January 1, 2022) 
It provides a more consistent measurement and presentation approach to all insurance contracts. These requirements 
are aimed at achieving a consistent, Principled accounting objective for insurance contracts. IFRS 17 replaces IFRS 4 
Insurance Contracts. 
IFRS 17 requires measurement of insurance liabilities at the present value of the liability. 
 
Amendments to IFRS 10 Consolidated Financial Statements and IAS 28 “Investment in Associates and Joint Ventures 
(2011)” (Effective date deferred indefinitely. Adoption is still permitted) 
Management expects to apply these new standards, interpretations and amendments to the financial statements of the 
Company when they are applicable and the adoption of these new standards, interpretations and amendments may 
have no material impact on the financial statements of the Company in the initial period of application except for the 
effect of the adoption of IFRS 16, Shown below: 
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NATIONAL CABLE AND WIRE MANUFACTURING 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE FINANCIAL STATEMENT 
30 SEPTEMBER 2019 (Unaudited) 

 

Effect of Application of IFRS 16 “Leases” 
The Standard provides a comprehensive model for determining and treating lease arrangements in the financial 
statements of both lessors and lessees. It will also replace IAS 17 “Leases” and related interpretations when it becomes 
effective for the financial periods beginning on or after January 1, 2019. 
As permitted by the transitional provisions of IFRS 16, the Company will not restate the comparative figures. Any 
changes in the carrying amount of assets and liabilities at the date of transition are recognized in the opening balances 
of the related balances. 
There is no material difference between the accounting treatment in the lessor’s books between IFRS 16 and IAS 17. 
The change in the definition of the lease relates mainly to the concept of control. IFRS 16 distinguishes between leases 
and service contracts on the basis of whether the customer controls the use of a specific asset and the control is present 
if the customer has: 

• The right to a substantial degree of all economic benefits arising from the use of specific assets; and 

• The right to direct the use of this asset 

Adopting the above-amended standards has not affected the amounts and disclosures in the condensed interim 
financial statements 
 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies require the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, expenses, 
provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and owners’ equity. 
In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions to assess future 
cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on assumptions and factors 
with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ from assessments due to 
the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the future. 

 
3. Cash and cash equivalents 

 
4. Inventory 

 
5. Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2018 have been reclassified to correspond with the period ended 30 
September 2019 presentation and it did not result in any change to the last period’s operating results. 

 
 
 

 

  
 

30 September 
 2019 

 31 December 
2018 

 JD  JD 

Cash on hand 16 301  6 805 
Current accounts at bank 302 586  30 625 

 318 887  37 430 

 
 

30 September 
 2019 

 31 December 
2018 

 JD  JD 

Finished goods 4 140 124  3 684 201 
Raw materials 1 711 810  2 186 728 
Semi-manufactured inventory  1 827 743  1 829 603 
Spare parts 788 331  799 415 
Packing and wrapping materials  356 047  371 130 

 8 824 055  077 871 8 
Provision for spare parts (129 211)  (211 129) 

 8 694 844  866 741 8 




